

Stellungnahme zur Hanggestaltung in der Zeppelinstraße 39

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf Grund der von Herrn Reitmajer vorgelegten Gutachten und der offensichtlichen Tatsache, dass sich der Hang innerhalb der letzten Jahre immer weiter in Richtung Straße bewegt hat, haben wir in Absprache mit Herrn Reitmajer den Ihnen vorliegenden Plan ausgearbeitet. Da es auch schon am zur Haustüre führenden Weg zu Setzungen und Verschiebungen kam, sehen auch wir den Bedarf an einer Hangsicherung.

Dass die geplante Mauer aus Dietfurter Jurakalksteinen nicht zu groß wirkt, haben wir sie einmal terrassiert. Die vor und zwischen den Mauern geplanten Pflanzungen sollen den Blick auf die fachgerecht gebaute Trockenmauer auflockern.

Um Ihnen zu zeigen, dass unsere Mauern auch ohne Bepflanzung etwas hermachen, finden Sie im Anhang Bilder von anderen Projekten.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Barner

Meister für Garten und Landschaftsbau